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Descripción:

El alcalde de Móstoles, David Lucas, se reunió 
ayer con el consejero de Transportes, Pedro 
Rollán, para abordar diversos asuntos "de vital 
importancia para el municipio de Móstoles", 
tales como el reinicio de las obras del tren 
Móstoles a Navalcarnero y la reordenación de 
las líneas de transporte en el municipio. El 
encuentro contó también con la asistencia del 
concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana 
y Movilidad, Roberto Sánchez, el viceconsejero 
de Transportes, Jesús Velarde, el director 
general de carreteras e infraestructuras, José 
Trigueros, y el director gerente del Consorcio 
Regional de Transportes Públicos, Alfonso 
Sánchez.

Nuestro interés, ha señalado David Lucas tras la reunión, ha sido conocer de primera 
mano las actuaciones que se están llevando a cabo para el reinicio de las obras del 
tren Mostoles-Navalcarnero.

En este sentido y ante la posibilidad de que se obtuvieran los recursos económicos 
a través de las diferentes acciones judiciales que se están llevando a cabo para 
poder reiniciar y terminar la obra señaló que "la exigencia de responsabilidades 
a la empresa OHL y la coordinación entre el Ayuntamiento y la Comunidad de 
Madrid en los diferentes procesos judiciales que se están llevando a cabo para exigir 
responsabilidades económicas por la paralización de las obras", son las vías que se 
están llevando a cabo para conseguir que se terminen las obras del tren.

Durante el encuentro, también hemos tratado, aseguró el Regidor, la propuesta 
hecha por el Ayuntamiento de Móstoles para reestructurar las diferentes líneas 
de transporte, urbanas e interurbanas, y posibilitar así una mejor movilidad en el 
municipio. "Es un objetivo prioritario del Gobierno Municipal, comentó, lograr la mejora 
de la comunicación con la capital y sobre todo el hacer posible un servicio de más 
calidad para los ciudadanos".



En esta línea, también se trató sobre las mejoras de la A5, para lo que se apuntó que 
ambas administraciones deberán instar al Gobierno de España para que se inicien 
as obras de desdoblamiento entre Coímbra y Móstoles. Asimismo, hemos estudiado, 
continúo Lucas, las posibles alternativas para mejorar el trasporte público, a través de 
opciones como las plataformas de transporte, desde Móstoles a Madrid.

Finalmente, "también estuvimos viendo cómo coordinar mejor las acciones para 
el realojo de las personas que viven en el asentamiento de las Sabinas". 
Esta coordinación entre ambas administraciones es, para el Regidor mostoleño, 
"fundamental e imprescindible para garantizar el derecho a las vivienda de las 
personas que allí viven".

Esta coordinación también tiene fructificar para que luego se emprendan "las acciones 
necesarias para la recuperación del entorno del parque regional de la cuenca media 
del río Guadarrama, así como para la mejora del río y la recuperación de la zona 
como pulmón importante del sur, no tan solo para Móstoles sino para toda el área 
metropolitana", concluyó el Alcalde.


